



La Maison de l'Innovation de la MÉDECINE SPÉCIALISÉE

Poitiers, le 14 mai 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La MIMS vient de **remporter un appel d'offre à l'international** pour le **déploiement de plusieurs Cabinets Médicaux 2030®**, notre modèle phare d'expérimentation de l'innovation en santé.

Ce succès conforte le travail engagé depuis plusieurs années en France, où le modèle est déjà en cours de déploiement. C'est une **reconnaissance forte**, qui montre que notre approche ancrée dans le terrain, co-construite avec les professionnels de santé et les patients experts, a aujourd'hui une portée globale.

Pour accompagner cette montée en puissance, nous avons choisi de concentrer nos forces sur la mise en œuvre opérationnelle de ces projets, en France comme à l'étranger. Cela implique **l'annulation du Forum Innovation Santé 2025**, au profit d'une dynamique plus continue, plus agile, et plus ouverte.

À l'automne, nous lancerons une **plateforme digitale collaborative internationale**. Elle permettra à notre communauté de se retrouver, d'échanger, de tester des solutions, de se former et de participer à des appels à projets ou des compétitions d'innovation.

Ce nouvel outil offrira aussi un **tremplin vers l'international** avec notamment un prix franco-canadien d'innovation en santé visant à accompagner le déploiement de startups sur le marché nord-américain.

Notre objectif reste le même : faire émerger des solutions concrètes et les faire passer à l'échelle. Mais désormais, nous le faisons avec plus d'agilité, plus de portée, et plus d'impact.

Les fondateurs de la MIMS

Mr Olivier Colin, Dr Stéphane Landais et Dr Jean-Pierre Binon